
順序 議 席 氏　　名 項　　　　　　目 答弁を求める者 質問日

１ ３番

市議団きせき代表

倉 林 益 代

１　休日や放課後の子供の居場所の充実について

２　不登校児童生徒対応について

市 長

教 育 長
6月23日

２ ５番
市議団 大地代表

内 田 英 亮

１　五歳児死体遺棄事件をめぐって

２　少子化と市の未来を見据えた、今後の
　　学校給食について

市 長

教 育 長
6月23日

３ １８番

自由民 主党本 庄
ク ラ ブ 代 表

小 林 猛

１　都市計画道路について

２　ＪＲ児玉駅について
市 長 6月23日

４ ２番
公 明 党 代 表

栗 田 弘 志

１　空き家対策及び活用方法について

２　子どもの貧困について

市 長

教 育 長
6月23日

５ ２０番
市議団 未来代 表

林 富 司

１　公共施設等の現状と今後の取り組みについて

２　教科担任制の取り組みについて

市 長

教 育 長
6月23日
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◎本庄市では、一般質問に対する答弁は、原則として会派代表質問（表面）においては市長又は教育長が、
　希望質問（裏面）においては部局長が行うこととなっておりますので、あらかじめご承知おきください。



順序 議 席 氏　　名 項　　　　　　目 答弁を求める者 質問日

６ ４番 小賀野 健司
１　塙保己一翁について

２　本庄市の図書館蔵書の取扱いについて
教 育 長 6月24日

７ １９番 高 橋 和 美

１　文化施設の利用における公平性について

２　小中学生に貸与されているタブレットの
　　活用について

市 長

教 育 長
6月24日

８ ７番 山 口 豊
１　本庄市の移住定住施策の取り組みについて

２　本庄市広報観光大使について
市 長 6月24日

９ ９番 清 水 静 子

１　コロナ禍の原油高騰・物価高騰に対する対応
　　について

２　自動販売機と３Ｒの取り組みについて

３　公共施設の男性用サニタリーボックス設置について

市 長

教 育 長
6月24日

１０ ６番 矢 野 間 規
１　いじめの対応について

２　放課後児童健全育成事業について

市 長

教 育 長
6月24日

１１ １０番 門 倉 道 雄 １　市立中学校の部活動について 教 育 長 6月24日

１２ １７番 広 瀬 伸 一

１　（仮称）上武空港構想による本庄市の可能性
　　について

２　企業誘致（工場立地）の推進について

市 長 6月24日

１３ １番 谷 田 裕 之
１　小学校の夏休みプール教室・検定の実施について

２　小中学校図書室の管理・運営について
教 育 長 6月24日

１４ １１番 巴 高 志

１　本庄市の持続可能な開発目標への取組について

２　デジタルトランスフォーメーションへの取組に
　　ついて

市 長

教 育 長
6月27日

１５ １５番 柿 沼 綾 子
１　降雹被害と対策について

２　本庄駅北口周辺整備基本計画の実施について
市 長 6月27日

１６ ８番 山 田 康 博

１　個人情報保護の壁について

２　１７号バイパス開通に併せた新たな拠点づくり
　　について

市 長 6月27日

１７ １４番 粳 田 平 一 郎

１　本市を襲った雹害について

２　帯状疱疹の予防接種補助金について

３　児玉工業団地周辺整備について

市 長 6月27日


